
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月定例区長会（７月２１
 

◆

◆

◆

◆

◆

・

・

・

・

◆

◎

者生きがい健康

式ワナゲを

た。

 

 

 

 

 

 

 

 

◎

ハウオリ

ダンス

イアンリズムと、踊りに

 

 

 

 

 

 

  

７月定例区長会（７月２１
 

◆子育てクラブ

りお礼の挨拶がありました。

◆消防団員の加入促進

の説明がありました。

◆マイナンバーカード申請の

て、市民生活

◆阪谷地区戦没者慰霊祭（８月１５日（日））

終確認を行いました。

◆阪谷地区

て確認を行いました。なお、今回の

のとおりです。

・阪谷の高齢化社会に向けて

・鳥獣害対策の充実について

・スターランドさかだにの今後と地域活性化の取り組みに

ついて

・六呂師高原を中心とした阪谷の観光資源の活用について

◆「有機の里阪谷」

より今後の管理と修繕について説明を受けました。

◎公式ワナゲ（世代間交流）に挑戦しました！！
６月２４日、７月

者生きがい健康

式ワナゲを

た。みな

 

 

 

 

 

 

 

 

◎福寿会
フラダンス
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ハウオリ

ダンス教室を開催しました。２２名の参加者があり、

イアンリズムと、踊りに

 

 

 

 

 

 

 

   

７月定例区長会（７月２１

子育てクラブへの協力金

りお礼の挨拶がありました。

消防団員の加入促進

がありました。

マイナンバーカード申請の

、市民生活・統計

阪谷地区戦没者慰霊祭（８月１５日（日））

終確認を行いました。

阪谷地区市長と語る会

て確認を行いました。なお、今回の

のとおりです。

阪谷の高齢化社会に向けて

鳥獣害対策の充実について

スターランドさかだにの今後と地域活性化の取り組みに

ついて 

六呂師高原を中心とした阪谷の観光資源の活用について

「有機の里阪谷」

今後の管理と修繕について説明を受けました。

公式ワナゲ（世代間交流）に挑戦しました！！
６月２４日、７月

者生きがい健康増進を目的に、

式ワナゲを、阪谷小学校のみなさんと

みなさん一生懸命取り組んで汗だくになりました

福寿会 健康教室
フラダンス教室

７月２６日（月

ハウオリ フラダンス

教室を開催しました。２２名の参加者があり、

イアンリズムと、踊りに

   

７月定例区長会（７月２１

への協力金

りお礼の挨拶がありました。

消防団員の加入促進について

がありました。 

マイナンバーカード申請の

・統計課より

阪谷地区戦没者慰霊祭（８月１５日（日））

終確認を行いました。 

市長と語る会（８月２０日

て確認を行いました。なお、今回の

のとおりです。 

阪谷の高齢化社会に向けて

鳥獣害対策の充実について

スターランドさかだにの今後と地域活性化の取り組みに

六呂師高原を中心とした阪谷の観光資源の活用について

「有機の里阪谷」の看板

今後の管理と修繕について説明を受けました。

公式ワナゲ（世代間交流）に挑戦しました！！
６月２４日、７月１日、７月８日に、

増進を目的に、

、阪谷小学校のみなさんと

一生懸命取り組んで汗だくになりました

健康教室を行いました！！
教室 「阪谷公民館

月）に、福井市より

フラダンス大野

教室を開催しました。２２名の参加者があり、

イアンリズムと、踊りに

 

 

 
７月定例区長会（７月２１日）の主な

への協力金をクラブへお渡しし、

りお礼の挨拶がありました。 

について、市消防本部より

 

マイナンバーカード申請の町内、集落への

課より説明を受けました。

阪谷地区戦没者慰霊祭（８月１５日（日））

 

（８月２０日

て確認を行いました。なお、今回の

阪谷の高齢化社会に向けて 

鳥獣害対策の充実について 

スターランドさかだにの今後と地域活性化の取り組みに

六呂師高原を中心とした阪谷の観光資源の活用について

看板について、

今後の管理と修繕について説明を受けました。

公式ワナゲ（世代間交流）に挑戦しました！！
日、７月８日に、

増進を目的に、体も頭も使う全身運動の公

、阪谷小学校のみなさんと

一生懸命取り組んで汗だくになりました

を行いました！！
阪谷公民館にハワイがやってくる

福井市より

大野教室の

教室を開催しました。２２名の参加者があり、

イアンリズムと、踊りに引き込まれました♪

主な内容を報告します。

をクラブへお渡しし、

、市消防本部より

町内、集落への

説明を受けました。

阪谷地区戦没者慰霊祭（８月１５日（日））

（８月２０日（金））

て確認を行いました。なお、今回の議題に

スターランドさかだにの今後と地域活性化の取り組みに

六呂師高原を中心とした阪谷の観光資源の活用について

について、阪谷をよ

今後の管理と修繕について説明を受けました。

公式ワナゲ（世代間交流）に挑戦しました！！
日、７月８日に、世代間

体も頭も使う全身運動の公

、阪谷小学校のみなさんと一緒に

一生懸命取り組んで汗だくになりました

を行いました！！
にハワイがやってくる

福井市より水元悦子先生とオハナ・

教室の皆さんをお招きして

教室を開催しました。２２名の参加者があり、

引き込まれました♪

内容を報告します。

をクラブへお渡しし、木下会長よ

、市消防本部より協力依頼等

町内、集落への出張受付

説明を受けました。 

阪谷地区戦没者慰霊祭（８月１５日（日））の準備等の最

（金））の内容につい

議題について

スターランドさかだにの今後と地域活性化の取り組みに

六呂師高原を中心とした阪谷の観光資源の活用について

阪谷をよくする会

今後の管理と修繕について説明を受けました。

公式ワナゲ（世代間交流）に挑戦しました！！
世代間交流と高齢

体も頭も使う全身運動の公

一緒に楽しみまし

一生懸命取り組んで汗だくになりました

を行いました！！ 

にハワイがやってくる

水元悦子先生とオハナ・

をお招きして

教室を開催しました。２２名の参加者があり、

引き込まれました♪ 

内容を報告します。 

木下会長よ

協力依頼等

出張受付につい

 

の準備等の最

の内容につい

ついては、以下

スターランドさかだにの今後と地域活性化の取り組みに

六呂師高原を中心とした阪谷の観光資源の活用について

くする会 

今後の管理と修繕について説明を受けました。 

公式ワナゲ（世代間交流）に挑戦しました！！ 

交流と高齢

体も頭も使う全身運動の公

楽しみまし

一生懸命取り組んで汗だくになりました。 

にハワイがやってくる！」 

水元悦子先生とオハナ・

をお招きしてフラ
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木下会長よ

協力依頼等

い

の準備等の最

の内容につい

以下

スターランドさかだにの今後と地域活性化の取り組みに

六呂師高原を中心とした阪谷の観光資源の活用について

 

 

交流と高齢

体も頭も使う全身運動の公

楽しみまし

 

水元悦子先生とオハナ・

フラ

ハワ

 コロ

◆新型

ずきんちゃんのメッセージカード」

たが、

した！！

◆みなさん

の

阪谷

示いたします。

しください！！

  

 

 

 

 

 

掲示予定期間：

       

◇

７月２５日（日）開催予定

ボール大会は、前日の雨によ

り、残念ですが

力の程よろしくお願いいたします。

文化づくり部会

◆８月２日（月）文化づくり部会

地区文化祭

詳細については、９月号でお知らせいたします。

地域づくり部会
 

◆６月６日（日）に実施の１回目に引き続き、

の清掃活動の２回目を８月１日（日）

◆下記のコロナ退散祈願企画を実施中です！！

 

◆

に、

焼香台設置による自由参拝形式とさせていただきます。

参拝時間（焼香台設置時間）は

なります。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ退散祈願
★★★

◆新型コロナ退散を願って

ずきんちゃんのメッセージカード」

たが、６１枚

した！！ 

みなさん

のみなさんに見て

阪谷公民館

示いたします。

しください！！

 

 

 

 

 

掲示予定期間：

       

◇ゲートボール大会
７月２５日（日）開催予定

ボール大会は、前日の雨によ

り、残念ですが

力の程よろしくお願いいたします。

文化づくり部会

８月２日（月）文化づくり部会

地区文化祭

詳細については、９月号でお知らせいたします。

地域づくり部会

◆６月６日（日）に実施の１回目に引き続き、

の清掃活動の２回目を８月１日（日）

◆下記のコロナ退散祈願企画を実施中です！！

◆阪谷地区戦没者慰霊祭

に、８月１５日

焼香台設置による自由参拝形式とさせていただきます。

参拝時間（焼香台設置時間）は

なります。

退散祈願 「
★★★ コロナに負けない！！

コロナ退散を願って

ずきんちゃんのメッセージカード」

６１枚の提出がありました。ありがとうございま

 

みなさんに出してもらった色とりどりのカードは、

みなさんに見て

公民館、うらら館、ミルク工房

示いたします。期間中、

しください！！ 

掲示予定期間：8

       ※掲示場所施設の開館時間内

ゲートボール大会
７月２５日（日）開催予定

ボール大会は、前日の雨によ

り、残念ですが中止となりました。

力の程よろしくお願いいたします。

文化づくり部会 

８月２日（月）文化づくり部会

地区文化祭の開催

詳細については、９月号でお知らせいたします。

地域づくり部会 

◆６月６日（日）に実施の１回目に引き続き、

の清掃活動の２回目を８月１日（日）

◆下記のコロナ退散祈願企画を実施中です！！

阪谷地区戦没者慰霊祭

８月１５日（日）

焼香台設置による自由参拝形式とさせていただきます。

参拝時間（焼香台設置時間）は

なります。 

「さかずきんちゃんに願いを
コロナに負けない！！

コロナ退散を願って、

ずきんちゃんのメッセージカード」

の提出がありました。ありがとうございま

出してもらった色とりどりのカードは、

みなさんに見てもらえるよう

、うらら館、ミルク工房

期間中、ぜひみなさんの願いを見に

 

8 月１日（日）～

※掲示場所施設の開館時間内

ゲートボール大会について
７月２５日（日）開催予定

ボール大会は、前日の雨によ

中止となりました。

力の程よろしくお願いいたします。

  

８月２日（月）文化づくり部会

開催等について

詳細については、９月号でお知らせいたします。

 

◆６月６日（日）に実施の１回目に引き続き、

の清掃活動の２回目を８月１日（日）

◆下記のコロナ退散祈願企画を実施中です！！

阪谷地区戦没者慰霊祭につきましては

（日）の終戦の日に併せ

焼香台設置による自由参拝形式とさせていただきます。

参拝時間（焼香台設置時間）は

 

 

 

 

 

将来像：人がつながり地域が

住み続けたい結のまち

 

さかずきんちゃんに願いを
コロナに負けない！！

、阪谷地区のみなさんに

ずきんちゃんのメッセージカード」

の提出がありました。ありがとうございま

出してもらった色とりどりのカードは、

もらえるよう、掲示

、うらら館、ミルク工房

ぜひみなさんの願いを見に

日（日）～9

※掲示場所施設の開館時間内

について
７月２５日（日）開催予定であった

ボール大会は、前日の雨によるグラウンド

中止となりました。

力の程よろしくお願いいたします。

８月２日（月）文化づくり部会を開催します。内容は、

について話し合う予定です。結果等

詳細については、９月号でお知らせいたします。

◆６月６日（日）に実施の１回目に引き続き、

の清掃活動の２回目を８月１日（日）

◆下記のコロナ退散祈願企画を実施中です！！

につきましては

の終戦の日に併せ

焼香台設置による自由参拝形式とさせていただきます。

参拝時間（焼香台設置時間）は午前１０時～午後

 

将来像：人がつながり地域が

住み続けたい結のまち

さかずきんちゃんに願いを
コロナに負けない！！ ★★★

阪谷地区のみなさんに

ずきんちゃんのメッセージカード」をお願いしていまし

の提出がありました。ありがとうございま

出してもらった色とりどりのカードは、

掲示ボードを作成して

、うらら館、ミルク工房奥越前の施設内

ぜひみなさんの願いを見に

9 月 30

※掲示場所施設の開館時間内

について 

であった地区総スポ・ゲート

グラウンド状況

中止となりました。今後ともご支援、ご協

力の程よろしくお願いいたします。 

を開催します。内容は、

話し合う予定です。結果等

詳細については、９月号でお知らせいたします。

◆６月６日（日）に実施の１回目に引き続き、

の清掃活動の２回目を８月１日（日）に実施します。

◆下記のコロナ退散祈願企画を実施中です！！

につきましては、

の終戦の日に併せ、

焼香台設置による自由参拝形式とさせていただきます。

午前１０時～午後

 

将来像：人がつながり地域がつながる

住み続けたい結のまち 

さかずきんちゃんに願いをこめて
★★★ 

阪谷地区のみなさんに

をお願いしていまし

の提出がありました。ありがとうございま

出してもらった色とりどりのカードは、

ボードを作成して

奥越前の施設内

ぜひみなさんの願いを見に

30 日（木）

※掲示場所施設の開館時間内 

地区総スポ・ゲート

状況の悪化

今後ともご支援、ご協

を開催します。内容は、

話し合う予定です。結果等

詳細については、９月号でお知らせいたします。 

◆６月６日（日）に実施の１回目に引き続き、城の下公園

に実施します。

◆下記のコロナ退散祈願企画を実施中です！！ 

、昨年度と同様

、忠魂碑前での

焼香台設置による自由参拝形式とさせていただきます。

午前１０時～午後１

 

 

  

つながる 

めて」   

阪谷地区のみなさんに「さか

をお願いしていまし

の提出がありました。ありがとうございま

出してもらった色とりどりのカードは、地域

ボードを作成して、

奥越前の施設内で掲

ぜひみなさんの願いを見にお越

日（木） 

地区総スポ・ゲート

悪化によ

今後ともご支援、ご協

を開催します。内容は、

話し合う予定です。結果等

 

城の下公園

に実施します。 

昨年度と同様

前での

焼香台設置による自由参拝形式とさせていただきます。

１時と

 

 



 

●

・接種にあたり予約金などの手数料を求めること

・優先的に接種できるなどと言うこと

・予約や連絡をしてないのに電話やメ

・口座情報を求めること
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なんとなく苗を植えてできたもの。失敗して再度苗を植え

たり、

春になったらできてなかったり、ショックもありましたが、

それなりに楽しかったこともあり、今年も一応頑張ってや

ってみることにしました。

から蒔くといろんなことがわかり、市場に出してあるもの

のようにはいかず、手をかけることの大事さを学びました。

来年はもっと上手にやろうと思っている次第です

から蒔いて大きくなっていくのを見ると、スグ

草取りも面倒でなくなるものですね。すでに仕事と両立さ

れている方は

まだまだ未熟者ですが、職場にも

お互い励みになっており

 

インターハイ自転車ロードレース競技
8

高校生

願

 

●新型コロナワクチン接種は無料です

・接種にあたり予約金などの手数料を求めること

・優先的に接種できるなどと言うこと

・予約や連絡をしてないのに電話やメ

情報を求めること

・口座情報を求めること

●不安に思った時は

大野警察署

   

                

           

 
 

          

 

 

昨年初めて

家庭菜園といえばそうなんですが、そこそこ広い畑

なんとなく苗を植えてできたもの。失敗して再度苗を植え

たり、出来すぎたり食べごろでカラスや獣に取られたり、

春になったらできてなかったり、ショックもありましたが、

それなりに楽しかったこともあり、今年も一応頑張ってや

ってみることにしました。

今年は、、

から蒔くといろんなことがわかり、市場に出してあるもの

のようにはいかず、手をかけることの大事さを学びました。

来年はもっと上手にやろうと思っている次第です

野菜作りに

から蒔いて大きくなっていくのを見ると、スグ

草取りも面倒でなくなるものですね。すでに仕事と両立さ

れている方は

まだまだ未熟者ですが、職場にも

お互い励みになっており

 

インターハイ自転車ロードレース競技
8 月 23 日

高校生が日本一

願いします

新型コロナワクチン接種は無料です

・接種にあたり予約金などの手数料を求めること

・優先的に接種できるなどと言うこと

・予約や連絡をしてないのに電話やメ

情報を求めること

・口座情報を求めること

不安に思った時は

大野警察署 ☎６５－０１１０

                

           

          

昨年初めて、自分で野菜を育ててみました。

家庭菜園といえばそうなんですが、そこそこ広い畑

なんとなく苗を植えてできたもの。失敗して再度苗を植え

出来すぎたり食べごろでカラスや獣に取られたり、

春になったらできてなかったり、ショックもありましたが、

それなりに楽しかったこともあり、今年も一応頑張ってや

ってみることにしました。

、、花も種から蒔いて育ててみました。

から蒔くといろんなことがわかり、市場に出してあるもの

のようにはいかず、手をかけることの大事さを学びました。

来年はもっと上手にやろうと思っている次第です

作りにも欲が出て夏大根やニンジン、葉物野菜も種

から蒔いて大きくなっていくのを見ると、スグ

草取りも面倒でなくなるものですね。すでに仕事と両立さ

れている方は、本当に

まだまだ未熟者ですが、職場にも

お互い励みになっており

インターハイ自転車ロードレース競技
日（月）午前

日本一を

いします。 

新型コロナワクチン接種は無料です

・接種にあたり予約金などの手数料を求めること

・優先的に接種できるなどと言うこと

・予約や連絡をしてないのに電話やメ

情報を求めること 

・口座情報を求めること 

不安に思った時はご遠慮なくご相談ください！

☎６５－０１１０

                

            

           約一万本のひまわりが

ており、新聞等

れています。

種まきや草刈りは

グループ「さかだに特産

工房」

組んで

自分で野菜を育ててみました。

家庭菜園といえばそうなんですが、そこそこ広い畑

なんとなく苗を植えてできたもの。失敗して再度苗を植え

出来すぎたり食べごろでカラスや獣に取られたり、

春になったらできてなかったり、ショックもありましたが、

それなりに楽しかったこともあり、今年も一応頑張ってや

ってみることにしました。

花も種から蒔いて育ててみました。

から蒔くといろんなことがわかり、市場に出してあるもの

のようにはいかず、手をかけることの大事さを学びました。

来年はもっと上手にやろうと思っている次第です

も欲が出て夏大根やニンジン、葉物野菜も種

から蒔いて大きくなっていくのを見ると、スグ

草取りも面倒でなくなるものですね。すでに仕事と両立さ

本当に偉いなぁと思います。尊敬します。

まだまだ未熟者ですが、職場にも

お互い励みになっており、

インターハイ自転車ロードレース競技
午前 8 時 25

を目指して

阪谷駐在所

新型コロナワクチン接種は無料です

・接種にあたり予約金などの手数料を求めること

・優先的に接種できるなどと言うこと

・予約や連絡をしてないのに電話やメ

 

遠慮なくご相談ください！

☎６５－０１１０

                 

約一万本のひまわりが

ており、新聞等

れています。 

種まきや草刈りは

グループ「さかだに特産

」のみなさん

組んでおられます。

自分で野菜を育ててみました。

家庭菜園といえばそうなんですが、そこそこ広い畑

なんとなく苗を植えてできたもの。失敗して再度苗を植え

出来すぎたり食べごろでカラスや獣に取られたり、

春になったらできてなかったり、ショックもありましたが、

それなりに楽しかったこともあり、今年も一応頑張ってや

ってみることにしました。 

花も種から蒔いて育ててみました。

から蒔くといろんなことがわかり、市場に出してあるもの

のようにはいかず、手をかけることの大事さを学びました。

来年はもっと上手にやろうと思っている次第です

も欲が出て夏大根やニンジン、葉物野菜も種

から蒔いて大きくなっていくのを見ると、スグ

草取りも面倒でなくなるものですね。すでに仕事と両立さ

偉いなぁと思います。尊敬します。

まだまだ未熟者ですが、職場にも菜園の新米がいることで

、続けていきたいと思います。

インターハイ自転車ロードレース競技
25 分から

して疾走します

阪谷駐在所

新型コロナワクチン接種は無料です！以下の事に注意

・接種にあたり予約金などの手数料を求めること

・優先的に接種できるなどと言うこと 

・予約や連絡をしてないのに電話やメールで個人

遠慮なくご相談ください！

☎６５－０１１０ 

約一万本のひまわりが

ており、新聞等の取材でも取り上げら

 

種まきや草刈りは、住民

グループ「さかだに特産

のみなさんが取り

おられます。 

伊藤 

自分で野菜を育ててみました。

家庭菜園といえばそうなんですが、そこそこ広い畑

なんとなく苗を植えてできたもの。失敗して再度苗を植え

出来すぎたり食べごろでカラスや獣に取られたり、

春になったらできてなかったり、ショックもありましたが、

それなりに楽しかったこともあり、今年も一応頑張ってや

花も種から蒔いて育ててみました。

から蒔くといろんなことがわかり、市場に出してあるもの

のようにはいかず、手をかけることの大事さを学びました。

来年はもっと上手にやろうと思っている次第です

も欲が出て夏大根やニンジン、葉物野菜も種

から蒔いて大きくなっていくのを見ると、スグ

草取りも面倒でなくなるものですね。すでに仕事と両立さ

偉いなぁと思います。尊敬します。

菜園の新米がいることで

続けていきたいと思います。

インターハイ自転車ロードレース競技
から全国の予選

します。交通規制

 

阪谷駐在所 川上

以下の事に注意

・接種にあたり予約金などの手数料を求めること 

ルで個人 

遠慮なくご相談ください！ 

 

約一万本のひまわりが、見事

取材でも取り上げら

住民 

グループ「さかだに特産 

が取り 

 

 佐智子（松丸）

自分で野菜を育ててみました。 

家庭菜園といえばそうなんですが、そこそこ広い畑

なんとなく苗を植えてできたもの。失敗して再度苗を植え

出来すぎたり食べごろでカラスや獣に取られたり、

春になったらできてなかったり、ショックもありましたが、

それなりに楽しかったこともあり、今年も一応頑張ってや

花も種から蒔いて育ててみました。じぶんで

から蒔くといろんなことがわかり、市場に出してあるもの

のようにはいかず、手をかけることの大事さを学びました。

来年はもっと上手にやろうと思っている次第です。

も欲が出て夏大根やニンジン、葉物野菜も種

から蒔いて大きくなっていくのを見ると、スグりながらの

草取りも面倒でなくなるものですね。すでに仕事と両立さ

偉いなぁと思います。尊敬します。

菜園の新米がいることで

続けていきたいと思います。

インターハイ自転車ロードレース競技が開催！！
予選を勝ち

交通規制にご

川上 伊久男

以下の事に注意！ 

 

 

 

、見事に咲い

取材でも取り上げら

（松丸） 

家庭菜園といえばそうなんですが、そこそこ広い畑です。

なんとなく苗を植えてできたもの。失敗して再度苗を植え

出来すぎたり食べごろでカラスや獣に取られたり、

春になったらできてなかったり、ショックもありましたが、

それなりに楽しかったこともあり、今年も一応頑張ってや

じぶんで種

から蒔くといろんなことがわかり、市場に出してあるもの

のようにはいかず、手をかけることの大事さを学びました。    

。 

も欲が出て夏大根やニンジン、葉物野菜も種

ながらの

草取りも面倒でなくなるものですね。すでに仕事と両立さ

偉いなぁと思います。尊敬します。

菜園の新米がいることで

続けていきたいと思います。 

！！ 
ち抜いた

にご協力お

伊久男 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★好評
【日時】

【場所】阪谷公民館

【受付方法】

★通知カードまたはマイナンバーカード

付き）をお持ちください

★どちらもお持ちでない場合でも申請は可能です。

★申請から約１ヶ月半後市役所から交付通知が届きます。

★本人が市役所（市民生活・統計課

ます。

【お得な情報】

★新たにカードを申請された方には、市内の登録店舗で使えるお

買物券３

【問合せ先】

中学生

 快適に

して開放し

【期間】７月２６日（月）～８月２７日（金）の平日

【時間】午前９時～午後４時

【場所】

 

１日（日

３日（火

４日（水

５日（木

１５日（

１９日（木

２０日（金

２３日（月

〃日（月）こどもでんき教室

２５日（水

２６日（木）公式ワナゲ練習

 

    

国旗を掲げましょう！

山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝しましょう

【こどもでんき教室】
●電気やエネルギー、省エネの大切さを

  

  
 

【七宝焼教室】
●

  

  

※詳しいお問い合わせと申し込みは阪谷公民館まで！！

 

   

好評のため、
【日時】８月１１日（水

【場所】阪谷公民館

【受付方法】 

通知カードまたはマイナンバーカード

付き）をお持ちください

どちらもお持ちでない場合でも申請は可能です。

顔写真は申請時に

申請から約１ヶ月半後市役所から交付通知が届きます。

本人が市役所（市民生活・統計課

ます。 

【お得な情報】

新たにカードを申請された方には、市内の登録店舗で使えるお

買物券３,

【問合せ先】大野市

中学生のみなさんへ

快適に宿題に取り組めるよう、阪谷公民館の会議室を

して開放しています

【期間】７月２６日（月）～８月２７日（金）の平日

【時間】午前９時～午後４時

【場所】阪谷公民館

１日（日）城の下公園清掃

３日（火）災害食

４日（水）文化講座「七宝焼」

５日（木）公式ワナゲ練習

日（日）地区戦没者慰霊祭

１９日（木）公式ワナゲ練習

０日（金）定例区長会

３日（月）インターハイ自転車ロード競技

日（月）こどもでんき教室

２５日（水）文化講座「七宝焼」

２６日（木）公式ワナゲ練習

国旗を掲げましょう！

山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝しましょう

【こどもでんき教室】
電気やエネルギー、省エネの大切さを

日 時 

 場 所 

 その他 

【七宝焼教室】
●七宝焼を身近に感じ

日 時 

 場 所 

 その他 

詳しいお問い合わせと申し込みは阪谷公民館まで！！

のため、申請の出張受付を追加実施します
１１日（水

【場所】阪谷公民館 ２階

 

通知カードまたはマイナンバーカード

付き）をお持ちください

どちらもお持ちでない場合でも申請は可能です。

は申請時に

申請から約１ヶ月半後市役所から交付通知が届きます。

本人が市役所（市民生活・統計課

【お得な情報】 

新たにカードを申請された方には、市内の登録店舗で使えるお

,０００円分が進呈されます。

大野市市民生活・統計課市民窓口

のみなさんへ

宿題に取り組めるよう、阪谷公民館の会議室を

ています。 

【期間】７月２６日（月）～８月２７日（金）の平日

【時間】午前９時～午後４時

阪谷公民館 １階

８月の行事予定
城の下公園清掃

災害食 de

文化講座「七宝焼」

公式ワナゲ練習

地区戦没者慰霊祭

公式ワナゲ練習

定例区長会

インターハイ自転車ロード競技

日（月）こどもでんき教室

）文化講座「七宝焼」

２６日（木）公式ワナゲ練習

国旗を掲げましょう！

山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝しましょう

★ 

【こどもでんき教室】
電気やエネルギー、省エネの大切さを

 8 月 23

 阪谷公民館

 参加費無料

【七宝焼教室】 
を身近に感じ

 8 月 4 日

 阪谷公民館

 参加費は一回につき

詳しいお問い合わせと申し込みは阪谷公民館まで！！

の出張受付を追加実施します
１１日（水）午後

２階 和室

通知カードまたはマイナンバーカード

付き）をお持ちください 

どちらもお持ちでない場合でも申請は可能です。

は申請時に撮影します（無料）

申請から約１ヶ月半後市役所から交付通知が届きます。

本人が市役所（市民生活・統計課

新たにカードを申請された方には、市内の登録店舗で使えるお

０００円分が進呈されます。

市民生活・統計課市民窓口

のみなさんへ 夏休み公民館

宿題に取り組めるよう、阪谷公民館の会議室を

 

【期間】７月２６日（月）～８月２７日（金）の平日

【時間】午前９時～午後４時３０分

１階 会議室（※日

月の行事予定
城の下公園清掃 A6:00

de ランチ A9:30

文化講座「七宝焼」

公式ワナゲ練習 P１

地区戦没者慰霊祭

公式ワナゲ練習 P1:30

定例区長会 P2:30

インターハイ自転車ロード競技

日（月）こどもでんき教室

）文化講座「七宝焼」

２６日（木）公式ワナゲ練習 P１

国旗を掲げましょう！ ８月８

山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝しましょう

 各講座のお知らせ

【こどもでんき教室】 
電気やエネルギー、省エネの大切さを

23 日（月）

阪谷公民館 2

参加費無料 

を身近に感じるものづくり

日(銀箔入

阪谷公民館 1

参加費は一回につき

詳しいお問い合わせと申し込みは阪谷公民館まで！！

の出張受付を追加実施します
）午後 1 時３０分～４時３０分

和室 

通知カードまたはマイナンバーカード

どちらもお持ちでない場合でも申請は可能です。

撮影します（無料）

申請から約１ヶ月半後市役所から交付通知が届きます。

本人が市役所（市民生活・統計課 3 番窓口）で受け取りとなり

新たにカードを申請された方には、市内の登録店舗で使えるお

０００円分が進呈されます。

市民生活・統計課市民窓口

夏休み公民館

宿題に取り組めるよう、阪谷公民館の会議室を

【期間】７月２６日（月）～８月２７日（金）の平日

３０分 

会議室（※日

月の行事予定 
A6:00 

A9:30 

文化講座「七宝焼」P７:00

１:３0 

地区戦没者慰霊祭 A10:00

P1:30 

P2:30 阪谷地区

インターハイ自転車ロード競技

日（月）こどもでんき教室 A10:00

）文化講座「七宝焼」P７:00

１:３0 

８月８日（日

山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝しましょう

各講座のお知らせ

電気やエネルギー、省エネの大切さを

日（月）午前 10

2 階 大会議室

るものづくり

銀箔入ﾍﾟﾝﾀﾞﾝﾄ）

1 階 会議室

参加費は一回につき 2,000

詳しいお問い合わせと申し込みは阪谷公民館まで！！

の出張受付を追加実施します
時３０分～４時３０分

通知カードまたはマイナンバーカード交付申請書（

どちらもお持ちでない場合でも申請は可能です。

撮影します（無料） 

申請から約１ヶ月半後市役所から交付通知が届きます。

番窓口）で受け取りとなり

新たにカードを申請された方には、市内の登録店舗で使えるお

０００円分が進呈されます。 

市民生活・統計課市民窓口 G

夏休み公民館自習室 

宿題に取り組めるよう、阪谷公民館の会議室を

【期間】７月２６日（月）～８月２７日（金）の平日

会議室（※日によって変更

 

 

:00 

A10:00 

阪谷地区市長と語る会

インターハイ自転車ロード競技 A8:25

A10:00 

:00 

日）山の日

山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝しましょう

各講座のお知らせ ★

電気やエネルギー、省エネの大切さを遊びながら

10 時～11

大会議室 

るものづくり体験をしませんか！

）・8 月

会議室 

2,000 円（材料代）

詳しいお問い合わせと申し込みは阪谷公民館まで！！

の出張受付を追加実施します！！
時３０分～４時３０分 

申請書（QR

どちらもお持ちでない場合でも申請は可能です。 

申請から約１ヶ月半後市役所から交付通知が届きます。

番窓口）で受け取りとなり

新たにカードを申請された方には、市内の登録店舗で使えるお

G(℡64-4810

 開設中

宿題に取り組めるよう、阪谷公民館の会議室を自習

【期間】７月２６日（月）～８月２７日（金）の平日 

よって変更あり

市長と語る会 P4:00

A8:25 

山の日 

山に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝しましょう 

 

遊びながら学ぼう！

11 時 30

体験をしませんか！

月 2５日(ﾈｯｸﾚｽ

円（材料代）

詳しいお問い合わせと申し込みは阪谷公民館まで！！

！！  
 

R コード

申請から約１ヶ月半後市役所から交付通知が届きます。 

番窓口）で受け取りとなり

新たにカードを申請された方には、市内の登録店舗で使えるお

4810） 

中！！ 

自習場所と

あり） 

P4:00 

学ぼう！ 

30 分 

体験をしませんか！ 

ﾈｯｸﾚｽ） 

円（材料代） 

詳しいお問い合わせと申し込みは阪谷公民館まで！！ 

 

 


